

le rapporteur de la Commission du programme et participé à plusieurs groupes de travail de la Conférence. Le Canada a été réélu au Comité du Siège.

En octobre 1956, le directeur général de l'UNESCO, M. Luther Evans, a fait une visite officielle au Canada. Il a été accompagné par M. René Maheu, sous-directeur général et représentant permanent de l'UNESCO auprès des Nations Unies. M. Maheu avait fait trois autres visites au Canada plus tôt dans l'année.

Le directeur de la Division de la citoyenneté du ministère de la Citoyenneté et de l'Immigration a représenté le Canada à la Conférence sur l'intégration culturelle des immigrants, tenue à La Havane en avril 1956 sous les auspices de l'UNESCO; la *Community Programmes Branch* du ministère de l'Éducation de l'Ontario et la Société d'aide aux Néo-Canadiens y ont aussi envoyé des observateurs. Sur l'invitation de l'UNESCO, un Canadien a été désigné pour assister à la Réunion internationale d'experts sur la formation professionnelle des journalistes, tenue à Paris en avril 1956, et a été élu président de la Conférence. L'Association canadienne d'éducation et l'Association canadienne des éducateurs de langue française se sont fait représenter à la Conférence internationale de l'instruction publique, qui a lieu tous les ans à Genève sous les auspices de l'UNESCO et du Bureau international d'éducation.

Deux expositions itinérantes de l'UNESCO, l'une contenant des reproductions groupées sous le titre: "Deux mille ans d'art chinois" et l'autre des gravures sur bois japonnaises, ont circulé au Canada, attirant une assistance nombreuse dans la plupart des centres où elles ont été présentées. Bon nombre de musées et de galeries ont participé à la Semaine internationale des musées, qui a été organisée par l'UNESCO dans le dessein de souligner l'importance des musées dans la vie de la communauté nationale et en tant que facteur de compréhension internationale.

Le Canada a fait des contributions à diverses publications ou études de l'UNESCO et deux numéros de la *Revue du Comité canadien des Publications de l'UNESCO* ont attiré l'attention des lecteurs canadiens sur de nombreuses publications de l'organisation.

Comme par les années précédentes, les services d'experts canadiens ont été fournis à plusieurs missions d'assistance technique de l'UNESCO et des programmes de formation ont été établis au Canada pour les stagiaires de l'UNESCO venant des régions insuffisamment développées.

Des sociétés canadiennes bénévoles ont continué de réunir des fonds pour le programme des bons d'entraide et un Comité consultatif des projets de l'UNESCO a été organisé sous les auspices de l'Association pour les Nations Unies et avec la collaboration de la Division de l'UNESCO chargée de la liaison avec le public.